

IMBACH MALERGESCHÄFT AG BRINGTS UF E PUNGGT

WIR, DAS IMBACH MALERGESCHÄFT AG, RICHTEN UNSER UNTERNEHMERISCHES UND SOZIALS HANDELN AN DEN FOLGENDEN, GEMEINSAM GEFUNDENEN UND GETRAGENEN, GRUNDWERTEN AUS.

Ein starkes Team

Wir, das Imbach Malergeschäft AG sind ein starkes Team, nach innen und nach aussen. Unser Teamgeist treibt uns an, jeden Tag aufs Neue. Wir sind füreinander da und treten geschlossen auf. Wir schaffen Arbeitsplätze und sind wichtiger Ausbildner für junge Talente, wir helfen einander gerne und jederzeit das Spüren auch unsere Kunden.

«Imbach Maler bringen es auf den Punkt» ist ein Versprechen für grossen Einsatz und steht für den Zusammenhalt unseres Teams.

100 Prozent Dienstleister

Wir, das Imbach Malergeschäft AG, lebt den Dienstleistungsgedanken. Unsere Kunden stehen dabei immer im Mittelpunkt. Unser Fokus liegt auf einwandfreier Qualität sowie auf zeigemässen und nachhaltigen Lösungen zu fairen Preisen.

«Imbach Maler bringen es auf den Punkt» ist unser Versprechen, dass wir die Bedürfnisse der Kunden immer in den Mittelpunkt stellen.

Tradition und Zukunft

Wir, das Imbach Malergeschäft AG, sind bereits seit über 100 Jahren für Sie im Einsatz. Tief verwurzelt in und um Riehen sind wir stolz auf unsere Beständigkeit. Tradition und Zukunft schliessen sich für uns nicht aus, sondern machen unser Unternehmen zu dem, was wir heute sind und auch morgen sein werden.

«Imbach Maler bringen es auf den Punkt» ist unser Versprechen für Verlässlichkeit und Können, seit über 100 Jahren und für die Zukunft.

Immer weiter nach vorne

Wir, das Imbach Malergeschäft AG, wollen immer weiter nach vorne. Unser Wille treibt uns jeden Tag an Höchstleistungen zu erbringen. Regelmässige Weiterbildung, die Reflektion unseres Schaffens, moderne Geschäftsstrukturen, angepasst an die Kundenbedürfnisse und der Wille, immer ein bisschen mehr zu tun, das macht uns aus.

«Imbach Maler bringen es auf den Punkt» ist unser Versprechen, niemals stillzustehen und uns immer wieder selbst zu fordern und zu fördern.

«Imbach Maler bringen es auf den Punkt» - das ist unser Leitgedanke. Er steht für uns als Team und zeigt, dass wir die Lösung für unsere Kunden von heute und morgen sind.